
 
 

00:59:47 Giovanni Vantaggi: non riesco a sentire 

01:06:33 Effetto Foresta: Buonasera a tutti, da Effetto Foresta della rete 
TeFFIt (Terapie Forestali in Foreste Italiane) 

01:14:02 Giacomo Toffol: Buonasera a tutti, sono Giacomo Toffol e 
rappresento qui ISDE Italia e l' Associazione Cultuale Pediatri 

01:16:56 maria cristina pasquali: “Per tutti”!!!!!! È davvero un 
obiettivo fondamentale!!Grazie! 

01:26:04 Associazione sentieri alta val Malone odv: Buonasera, 
associazione sentieri alta val Malone, Corio, (Torino). Molto interessante, 
se lo ritenete opportuno posso illustrare rapidamente la nostra attività 
ultradecennale a favore del territorio. Pronti a forme di collaborazione . 
Grazie 

01:27:40 Enrico Morello: Io mi segno tutte le proposte poi valutiamo in 
base ai tempi che abbiamo. Grazie! 

01:41:33 Barbara Nappini, Slow Food: buono: qualità organolettica; 
pulito: non impattante, sostenibile dal punto di vista ambientale; giusto: 
niente e nessuno sono stati sfruttati nell'intera filiera ���� 

01:42:07 Barbara Nappini, Slow Food: Ringrazio e saluto tutti, devo 
lasciarvi per un impegno associativo, riguarderò la registrazione per 
ulteriori approfondimenti, complimenti per la qualità degli interventi! grazie 
e buon lavoro! 

01:42:14 Enrico Morello: ��� 

01:42:30 Sandra Vernero: Grazie Barbara e a presto 

01:42:39 Barbara Nappini, Slow Food: A te e a voi Sandra! 

01:57:03 maria cristina pasquali: Quanti stimoli interessanti!  
Grazie! Mi permetto di aggiungere una segnalazione: la pubblicazione 
“Freguj: briciole di memoria in cucina tra Val Grande e Lago Maggiore” 
realizzata nel 2021 dalle associazioni “Culture di insieme per il VCO” e 
“Gabaré”, con il patrocinio (tra gli altri) del Parco Nazionale Val Grande, 
della Provincia del VCO e del Distretto Turistico dei Laghi. È un documento 
che racconta di usanze e ricette raccolte tra monti e lago, fortemente legate 
alla conoscenza delle risorse del territorio. Racconta della sinergia 
fortissima che esisteva tra gli umani e l’ambiente nel quale vivevano. 



 

 

Racconta della fantasia che veniva impegnata per valorizzare le limitate 
materie prime disponibili. Il volume cartaceo si può richiedere a 
info@culturedinsieme.it Chi è interessato a leggere il PDF può inviarmi il 
suo indirizzo e.mail in chat. MCristina Pasquali, Condotta Slow Food Lago 
Maggiore e Verbano 

02:02:14 Roberto Rosi: Stasera devo staccare; mi scuso; alla 
prossima; auguri per le feste a tuti 

02:02:21 Roberto Rosi: Roberto Rosi 

02:02:57 Enrico Morello: Grazie di aver partecipato arrivederci! 

02:03:45 Associazione sentieri alta val Malone odv: usciamo 2 volte 
settimana a lavorare su sentieri montani, la maggior parte in faggete e 
castagneti.. vera immersione in foresta no?Accogliamo volentieri volontari 
!!! 

02:09:50 Cristiano Mariani: Grazie a tutti, Cristiano Mariani, Medico 
over 60, socio Movimento Decrescita Felice e Slow Medicine 

02:13:50 Simona: Mi spiace lasciarvi ma non posso pi\ rimanere, 
grazie per questa boccata di ossigeno… alla prossima 

02:14:15 Enrico Morello: Arrivederci! 

02:15:57 Silvia Bonucci: bello Fiammetta!! grazie!!! 

02:20:29 lucia: si può avere la registrazione? Grazie 

02:20:46 Maria Mongardi: Molto interessante. mi scuso ma devo 
lasciarVi. 

02:20:54 Maria Mongardi: una buona serata a tutti 

02:20:55 Giorgio Siro Carniello: … e le diapositive? Grazie! 

02:21:17 Sandra Vernero: sarà pubblicata la registrazione 

02:21:40 Giuseppe bernardi: nel vostro sito ? 

02:23:46 Supporto New Aurameeting - Aldo Bernuzzi: sì 

02:29:40 Associazione sentieri alta val Malone odv: Molto 
interessante, Vi contatterò per approfondimenti.salot.mauro@gmail.com 

02:30:00 Enrico Morello: Volentieri 



 

 

02:32:27 Giuseppe bernardi: ottimo lavoro grazie .in più il libro del cai 
è gratuito. grazie. il passo successivo potrebbe essere di coordinarsi con i 
vari gruppi di medici per l ambiente aggiungendo i vantaggi del cammino 
nei sentieri di costa marina e isolani 

02:32:27 RODOLFO SILVERI: grazie a tutti, buona serata 

02:34:09 Giorgio Siro Carniello: Anche nel Friuli Occidentale (Val 
Tramontina) "qualcosa" si sta muovendo, grazie all'impegno e alla 
passione degli amici di Ri.natura (www.rinatura.it). E' in programmazione 
un interessante workshop (Il potere terapeutico della Natura: 
https://rinatura.it/events/workshop-teorico-e-pratico-con-marco-nieri/). 
Grazie a tutti e auguri sinceri per un Natale di coraggio, fiducia e speranza 
nuova . 

02:35:29 Associazione sentieri alta val Malone odv: Per conoscerci e 
per contatti sentierialtavalmalone.it  FB:Associazione sentieri alta val 
Malone 

02:47:26 Giacomo Toffol: posso fare una omanda ? 

02:47:30 Giacomo Toffol: giacomo toffol 

02:50:39 Tiziana Marini: Non ho modo di interagire a voce con voi, ma  
anche in virtù di quest’ultimo intervento, mi permetto di indicarvi le iniziative 
di Mancini a proposito di convertire aree predisposte o un po’ meno, in 
località fortunate o un po’ meno.. 

02:50:44 Tiziana Marini: https://nature-rock-apprendimento-
esperienziale.teachable.com/p/il-giardino-dolcemente-accidentato 

02:50:58 Enrico Morello: Grazie mille 

02:52:21 Gino Martinelli - La Cerqua: Grazie a tutti per gli interessanti 
spunti. 

Con la speranza di poter condividere le ns esperienze (anche 
Appenniniche e non solo Alpine) ancora in futuro, 

buona serata a buone festività. GM 

02:53:43 Associazione sentieri alta val Malone odv: Buonasera e 
buone feste a tutti. 

02:53:44 Tiziana Marini: Grazie davvero�������� 



 

 

02:54:46 Simona Boseggia Rete TeFFIt: Buonasera, noi guide 
ambientali escursionistiche del Veneto della rete TeFFIt stiamo cercando 
di individuare anche in Prov di  Verona boschi idonei per fare immersioni in 
foresta 

02:55:51 Elena: Approfittando anche della presenza di molti medici, 
considerate un’eventuale collaborazione con l’attività di nordic walking ? 

02:57:18 Giorgio Siro Carniello: Ho il gatto che non mi lascia più in pace 
e reclama la sua cena. So che capirete! Un caro saluto a tutti! 

02:58:27 Giacomo Toffol: purtroppo devo salutarvi perché a breve ho 
un' altra riunione, grazie ancora e auguri a tutti Giacomo Toffol 

02:59:00 Giuseppe bernardi: vista la crisi della fiducia nella scienza a 
questo punto forse andrebbe costituito un gruppo di studio di filosofia della 
medicina... 

02:59:30 RobertoGiunta: Un saluto a tutti. Buon lavoro 

03:00:04 paola baldini: Molto interessante! Grazie a tutti 

03:00:11 Giò: grazie a tutti buona serata 

03:03:40 Effetto Foresta: Grazie e buona serata!  Ci vediamo in foresta, 
sugli Appennini!! https://effettoforesta.it/   della Rete TeFFIt 

03:03:55 Tiziana Marini: Grazie Grazie�����✨ 

03:03:58 Enrico Morello: Grazie a tutti di cuore 

03:04:13 Maria Cosentino: Grazie mille, molto interessante! 

03:04:35 Giuseppe bernardi: grazie infinite molto interessante se 
riuscite a mettere a disposizione slides e materiali si possono organizzare 
incontri diffusi 

03:04:43 valeria benigni: buona sera a tutti e grazie ai relatori e agli 
organizzatori. è stata veramente una bellissima sorpresa. 

03:04:53 Andrea Gardini: Grazie molte per questa bella partecipazione. 
Buone feste! 

03:04:53 valeria benigni: complimenti 

03:05:15 maria cristina pasquali: Grazie! 



 

 

03:05:34 Francy: grazie 

03:05:34 Paola Pirocca: grazie a tutti 

03:05:49 Simona Boseggia Rete TeFFIt: grazie a tutti e auguri 


